

Dans la continuité de l'Horreur !!!

Pantin, le 16 mai 2024

Cette semaine les jours se suivent et se ressemblent dramatiquement...

Lundi 13 mai 2024, au CP de Nouméa, dans un contexte d'insurrection généralisée sur l'île, une mutinerie a éclaté au Camp Est de la Prison entraînant une sanglante prise d'otage au sein même des murs.

Un de nos collègues a été grièvement blessé lors d'un lynchage en règle des « sans foi, ni loi », et a perdu connaissance après avoir été laissé pour mort !

Il n'a pas pu bénéficier de l'aide de ses deux collègues, venus en renfort, pris à partie par les « malfrats » déterminés à prendre le contrôle de la détention ! Les clés étaient entre les mains des « voyous » !

La violence n'a pas de frontières !!!

Le jour suivant, **Mardi 14 Mai 2024**, alors que nos collègues étaient froidement exécutés sur un péage d'autoroute par un commando lourdement armé et déterminé à tuer, un collègue de St Mihiel se faisait défigurer sur nos coursives.

A l'aide d'une masse artisanale métallique et coupante, un détenu fou furieux s'est acharné sur elle sans aucun scrupule, avant d'envoyer 4 agents du piquet d'intervention au tapis !

Voilà le résultat d'une politique pénitentiaire laxiste et insécuritaire !!!

Et pendant que les Personnels saignent désormais au quotidien pour la sécurité des citoyens et la protection de la démocratie, les technocrates de la place Vendôme brassent de l'air.

Décidément, nous ne vivons pas sur la même planète...

L'**UFAP UNSa justice** défendra toujours, sans concessions, la sécurité des Personnels pénitentiaires face à une institution qui cultive l'immobilisme et l'ingratitude.

Il est temps que le gouvernement se réveille et qu'il comprenne que nous refusons que le sang des personnels pénitentiaires ne coule plus longtemps !

Continuons le combat !!!

#PlusJamaisÇa

Emmanuel CHAMBAUD
Secrétaire général